УТВЕРЖДЕН
Совет директоров ОАО «Опытный завод «Электрон»
Протокол № без номера от 12.08.2009г.

Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество «Опытный завод «Электрон»

Код эмитента:	0	0	6	9	3		F	
за: II квартал 2009 года

Место нахождения эмитента: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов, д.12

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Генеральный директор _______________  В.В. Жежеленко
 Дата  «12» августа 2009г.       (подпись)                ФИО 	  

Главный бухгалтер ____________________ Н.В. Багуркина
   Дата  «12» августа 2009г.       (подпись)                ФИО 	
М.П.

Контактное лицо:   Заместитель главного бухгалтера 
Гриновецкая Оксана Николаевна
Тел.: (3452) 52-11-22   Факс:  (3452) 52-11-01
Адрес электронной почты:  gon@zelectr.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: zelectr.ru

Оглавление:
I.Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, аудиторе, оценщике, финансовом консультанте эмитента
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе эмитента.
1.4. Сведения об оценщике эмитента.
1.5. Сведения о консультантах эмитента.
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет.
II.Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.
2.1.Показатели финансово-экономической деятельности эмитента:
2.2.Рыночная капитализация.
2.3. Обязательства эмитента.
2.3.1. Кредиторская задолженность
2.3.2 Кредитная история.
2.3.3.Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4 Прочие обязательства эмитента.
2.4.Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5.Риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных ценных бумаг.
2.5.1.отраслевые риски
2.5.2.страновые и региональные риски
2.5.3.финансовые риски
2.5.4.правовые риски
2.5.5.риски, связанные с деятельностью эмитента
III.Подробная  информация об эмитенте.
3.1. История создания и развития эмитента
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента:
3.1.2.Сведения о государственной регистрации эмитента и наличии у него лицензий.
3.1.3.Сведения о создании  развитии эмитента
3.1.4.Контактная информация
3.1.5.Идентификационный номер налогоплательщика.
3.1.6. Филиалы и представительства.
3.2.Основная хозяйственная деятельность.
3.2.1.Отрслевая принадлежность.
3.2.2.Основная хозяйственная деятельность.
3.2.3.Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4.Рынки сбыта продукции эмитента.
3.2.5. Сведения о наличии лицензий
3.2.6 Совместная деятельность эмитента
3.3. Планы будущей деятельности.
3.4.Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.
3.6.Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.
3.6.1.Оновные средства
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.1. Прибыль и убытки
4.1.2.Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продаж эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков ) эмитента от основной деятельности.
4.2.Ликвидность эмитента.
4.3.Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1.Размер  и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.2.Финансовые вложения эмитента.
4.3.3.Нематериальные активы
4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.5.2. Конкуренты эмитента
V.Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения  сотрудниках (работниках) эмитента.
5.1.Сведения  структуре и компетенции органов управления.
5.2.Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
5.2.1.Совет директоров (наблюдательный совет).
5.2.2.Исполнительный орган.
5.3.Сведения о размере вознаграждения, льгот или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.
5.4.Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
5.4.1.Структура.
5.4.2.Внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной информации:
5.5.Информация о лицах, входящий в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
5.6.Сведения о размере вознаграждения, льгот, компенсации расходов по органу контроля за финансово- хозяйственной деятельностью.
5.7.Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента.
5.8.Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками).
VI.Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
6.1.Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.
6.2.Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.
6.3.Сведения о доле государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»).
6.4.Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
6.5.Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала ли не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
6.6.Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
6.7.Сведения о размере дебиторской задолженности.
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.
7.1.Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2.Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал.
7.3.Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года.
7.4.Сведения об учетной политике эмитента.
7.5.Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
7.7.Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.
8.1.Дополнительные сведения об эмитенте.
8.1.1.Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента.
8.1.2.Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента.
8.1.3.Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
8.1.4.Сведения о порядке созыва и проведения собрания высшего органа управления эмитента.
8.1.5.Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.
8.1.6.Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом.
8.1.7.Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
8.2.Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
8.3.Сведения о предыдущих выпусках.
8.3.1.Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы).
8.3.2.Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются.
8.3.3.Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт).
8.4.Сведения о лице (лицах), предоставившем(их) обеспечение по облигациям.
8.5.Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
8.6.Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаг эмитента.
8.7.Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10.Иные сведения.
ПРИЛОЖЕНИЕ № 1
ПРИЛОЖЕНИЕ № 2

В В Е Д Е Н И Е
Основания возникновения обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета: 
а) в отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг;
б) государственная регистрация дополнительного выпуска ценных бумаг, сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг и размещение ценных бумаг осуществлялось путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превысило 500;
в) эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственного предприятия, в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций  эмитента, и указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента неограниченному кругу лиц.
 «Настоящий ежеквартальный отчет сдержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет свою основную деятельность и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете».
Иная информация, которую эмитент посчитает необходимой указать
Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое акционерное общество «Опытный завод «Электрон»
Сокращенное наименование:
ОАО «Опытный завод «Электрон»
 Место нахождения, почтовый адрес эмитента и контактные телефоны:
Место нахождения: Тюменская область, г.Тюмень
Почтовый адрес: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Тел.: (3452) 52-11-00   Факс: (3452) 52-11-01
Адрес электронной почты: zelectr@tmn.ru
Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст отчета: zelectr.ru

Основные сведения о размещенных ценных бумагах:
Категория: обыкновенные
Вид: именные бездокументарные акции
Серия  (для облигаций): 
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 28 471
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: с 15.09.1993 по 01.11.1993
Цена размещения или порядок ее определения 1 руб.

Категория: привилегированные
Вид: именные бездокументарные акции
Серия  (для облигаций): 
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 9 490
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: с 15.09.1993 по 01.11.1993
Цена размещения или порядок ее определения 1 руб.

Категория: обыкновенные
Вид: именные бездокументарные акции
Серия  (для облигаций): 
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 37 961
Способ размещения: открытая подписка
Период размещения: с 23.09.2000 по 25.09.2000
Цена размещения или порядок ее определения 22.50 руб.

I.Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, аудиторе, оценщике, финансовом консультанте эмитента
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Председатель:   
ФИО: Юффа Александр Яковлевич
Год рождения: 1951

Персональный состав совета директоров:
ФИО: Жежеленко Владимир Владимирович
Год рождения: 1958

ФИО: Поплавская Наталья Леонидовна
Год рождения: 1956

ФИО: Федюшин Георгий Васильевич
Год рождения: 1949

ФИО: Дружинин Владимир Дмитриевич
Год рождения: 1962	

ФИО: Багуркина Наталья Викторовна
Год рождения: 1958

ФИО: Фрицлер Людмила Михайловна
Год рождения: 1964

Единоличный исполнительный орган: 
ФИО: Жежеленко Владимир Владимирович
Год рождения: 1958

Члены коллегиального исполнительного органа: не избран
При передаче полномочий исполнительного органа коммерческой организации указываются на это обстоятельство, а также указываются все данные об управляющей организации в соответствии с п.1.1. приложения №11  к положению о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Полное фирменное наименование кредитной организации: филиал «Тюменский» Открытого Акционерного Общества «Альфа-Банк» 
Сокращенное наименование кредитной организации: филиал «Тюменский» ОАО «Альфа-Банк»
Место нахождения: 625035, г.Тюмень, ул.Республики, 162
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7728168971
Номера и типы счетов: расчетный счет -  40702810900070000092
БИК: 047102940
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810100000000940

Полное фирменное наименование кредитной организации: филиал Акционерного Сберегательного банка Российской федерации (открытого акционерного общества) Западно-Сибирский банк
Сокращенное наименование кредитной организации: Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ
Место нахождения: 625023, г.Тюмень, ул.Рижская, 61
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893
Номера и типы счетов: расчетный счет -  40702810767020103710
БИК: 047102651
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810800000000651

Полное фирменное наименование кредитной организации: Тюменский филиал Закрытого акционерного общества «Сургутнефтегазбанк»
Сокращенное наименование кредитной организации: ТФ ЗАО «СНГБ»
Место нахождения: 625002, г.Тюмень, ул.Сакко, дом 11
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 8602190258 
Номера и типы счетов: расчетный счет -  40702810500040100465
БИК: 047102870
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810500000000870

Полное фирменное наименование кредитной организации: филиал Акционерного Сберегательного банка Российской федерации (открытого акционерного общества) Западно-Сибирский банк
Сокращенное наименование кредитной организации: Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ
Место нахождения: 625023, г.Тюмень, ул.Рижская, 61
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893
Номера и типы счетов: текущий валютный счет -  40702840967020100253
Номера и типы счетов: транзитный валютный счет -  40702840867020200253
БИК: 047102651
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810800000000651

Полное фирменное наименование кредитной организации: филиал Акционерного Сберегательного банка Российской федерации (открытого акционерного общества) Западно-Сибирский банк
Сокращенное наименование кредитной организации: Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ
Место нахождения: 625023, г.Тюмень, ул.Рижская, 61
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893
Номера и типы счетов: текущий валютный счет -  40702978467020100243
Номера и типы счетов: транзитный валютный счет -  40702978367020200243
БИК: 047102651
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810800000000651
1.3. Сведения об аудиторе эмитента.
Наименование: ООО «АЛиСАН»
Место нахождения:625000, г.Тюмень, ул.8-ое Марта, 2/5
Тел.:  (3452) 46-31-79 Факс: (3452) 46-31-79
Адрес электронной почты: alson@tmn.ru
Данные о лицензии аудитора: 
Номер лицензии: № Е 002458
Дата выдачи: 06.11.2002
Срок действия: до 06.11.2012
Орган, выдавший указанную лицензию: Министерство финансов РФ
Финансовый год  (годы), за который(ые) аудитором проводилась независимая проверка: 2007
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента:
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале эмитента: не имеются
предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: заемные средства эмитентом аудитору не предоставлялись
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: не имеются
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора: таких лиц не имеется
Порядок выбора аудитора: 
Аудитор общества утверждается общим собранием акционеров. Процедура выдвижения кандидатуры аудитора, согласно Устава Общества, осуществляется путем внесения предложения в Совет директоров для внесения кандидатуры в список кандидатов для голосования на годовом общем собрании акционеров по вопросу выбора и утверждения аудитора Общества.
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: такие работы не осуществлялись
Порядок определения размера вознаграждения не определен
Информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:    отсутствует.

1.4. Сведения об оценщике эмитента.
Оценщик для целей, указанных в Положении о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг, утвержденного приказом ФСФР России от 16.03.2005 г. №05-5/пз-н,  эмитентом не привлекался.

1.5. Сведения о консультантах эмитента.
Финансовый консультант на рынке финансовых услуг, а также иные лица, оказывающие консультационные услуги, связанные с осуществлением эмиссии ценных бумаг и подписавшие проспект ценных бумаг, эмитентом не привлекались.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет.
Фамилия, имя, отчество: Багуркина Наталья Викторовна
Год рождения: 1958
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: главный бухгалтер
Телефон: (3452) 52-11-10

II.Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.
2.1.Показатели финансово-экономической деятельности эмитента: 
Наименование показателя 	Методика расчета	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.	В соответствии с порядком, установленным  Министерством финансов Российской Федерации и ФКЦБ 	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного    периода + Краткосрочные обязательства  на конец отчетного периода) / Капитал и резервы на конец отчетного периода х 100 	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода / Капитал и резервы на конец отчетного  периода х 100	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, % 	(Чистая прибыль за отчетный период + Амортизационные отчисления за отчетный период -Дивиденды) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + Проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде)	
Уровень просроченной задолженности, % 	Просроченная задолженность на конец  отчетного периода / (Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) х 100	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	Выручка от продажи товаров, продукции, работ, услуг за вычетом налога на добавленную стоимость, акцизов и т.п. налогов и обязательных платежей / Стоимость чистых активов	
Доля дивидендов в прибыли, %	(Дивиденды по обыкновенным   акциям   по   итогам завершенного финансового года) / (Чистая  прибыль по итогам   завершенного   финансового   года   - дивиденды по привилегированным акциям по   итогам завершенного финансового года) х 100             	
Производительность труда,    руб./чел.                              	(Выручка)    /    (Среднесписочная    численность сотрудников (работников))                        	
Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) х 100   	

Наименование показателя 	2 кв. 2008	2 кв. 2009	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.	183 531	163 245	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	53,9	79,5	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	51,6	76,4	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, % 	12,4	6,5	
Уровень просроченной задолженности, % 	0	0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	3,7	2,4	
Доля дивидендов в прибыли, %	0	0	
Производительность труда,    тыс. руб./чел.                              	422,6	329,6	
Амортизация к объему выручки, %	2,6	5,0	
Анализ показателей финансово-экономической деятельности за 2 квартал 2009 года:
Стоимость чистых активов эмитента по сравнению с аналогичным периодом прошлого года снизилась на 20 286 тыс.руб., что составляет 11%.
Увеличение доли привлеченных средств на 25,6% и доли краткосрочных обязательств на 24,8%  вызвано увеличением суммы краткосрочных обязательств, а именно займов и кредитов.
Снижение на 5,9% уровня покрытия по обслуживанию долгов в рассматриваемом периоде связано с отсутствие чистой прибыли. Однако, эмитент  осуществляет расчеты по текущим обязательствам в срок и в полном объеме, что свидетельствует о его платежеспособности.
В связи со значительным снижением выручки в январе-феврале текущего года, которое было обусловлено отсутствием заказов от покупателей, оборачиваемость дебиторской задолженности снизилась на 1,3. Данное явление считаем временным, так как выручка за март месяц составила 63% от общей выручки за 1 квартал 2009 года и во втором квартале составила 134 964 тыс. руб., что на 15 153 тыс.руб. больше по сравнению со 2 кварталом 2008 года. 
Снижение выручки, так же привело к снижению показателя производительности труда на 22%.
В целом финансовое положение эмитента на конец отчетного квартала исполнительным органом Общества оценивается как удовлетворительное.

2.2.Рыночная капитализация.
      Акции ОАО «Опытный завод «Электрон» к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг не допускались, в связи с чем  за величину рыночной капитализации принимаем  величину чистых активов компании:
тыс. руб.
	2004	2005	2006	2007	2008	
Чистые активы, тыс. руб.	111 632	133 573	137 647	162 649	189 641	

2.3. Обязательства эмитента.
2.3.1. Кредиторская задолженность 
Общая сумма кредиторской задолженности эмитента по состоянию на 30.06.2009 г.: 120 464 тыс. руб. 
Просроченная кредиторская задолженность, в том числе по кредитным договорам или договорам займа, а также по выпущенным эмитентом долговым ценным бумагам (облигациям, векселям, другим) по состоянию на 30.06.2009 г.:  отсутствует. 
Обязательства по погашению задолженности осуществляются в соответствии с условиями договоров.
Структура кредиторской задолженности на 30 июня 2009 года:
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб. 	10 535 585	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	0		
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб. 	2 939 864	-	
     в т.ч. просроченная, руб. 	0		
Кредиторская задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, руб., 	6 532 463	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	0	-	
Кредиты, руб.	93 715 190	-	
      в т.ч. просроченная, руб. 	0		
Займы, всего, руб. 	-	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	-	-	
      в т.ч. облигационные займы, руб.	-	-	
      в т.ч. просроченные облигационные займы, руб.	-	-	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	6 741 316	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	-	-	
Итого, руб. 	120 464 418	-	
Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности: 
Полное наименование: Западно-Сибирский банк Акционерного коммерческого Сберегательного банка Российской Федерации  (открытое акционерное общество)
Сокращенное наименование: Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ
Сумма кредиторской задолженности: 93 715 190 руб. 

2.3.2 Кредитная история.
Наименование обязательства	Наименование кредитора 
(займодавца)	Сумма основного долга, руб./ иностр.валюта	Срок кредита (займа)	Срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и /или установленных процентов, срок просрочки, дней	
2004 год	
Дополнительное соглашение № 8 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 23.05.20003г. от 20.01.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	650 000
рублей	19.03.04	19.03.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора	
Дополнительное соглашение № 18 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 20.01.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	2 000 000
рублей	19.03.04	24.02.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 9 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 23.05.20003г. от 29.01.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	640 000
рублей	13.04.04	13.04.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора	
Дополнительное соглашение № 19 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 29.01.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	800 000
рублей	13.04.04	24.02.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 20 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 04.02.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	940 000
рублей	19.04.04	24.02.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 1 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 05.02.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	940 000
рублей	05.05.04	02.03.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 10 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 23.05.20003г. от 24.02.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	3 550 000
рублей	21.05.04	21.05.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора	
Дополнительное соглашение № 21 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 25.02.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	4 000 000
рублей	25.03.04	12.03.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 2 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 03.03.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	3 100 000
рублей	02.06.04	02.06.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 22 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 15.03.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	4 000 000
рублей	15.04.04	02.04.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 3 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 05.04.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	450  000
рублей	05.05.04	05.05.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 11 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 23.05.20003г. от 05.04.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	400 000
рублей	05.05.04	05.05.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора	
Дополнительное соглашение № 23 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 05.04.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	3 450 000
рублей	05.05.04	05.05.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 4 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 07.04.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	1 600  000
рублей	07.07.04	07.07.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 24 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 08.05.20003г. от 07.04.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	550 000
рублей	07.05.04	07.05.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 1 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 27.04.20004г. от 27.04.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	6 450 000
рублей	25.06.04	25.06.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 2 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 27.04.20004г. от 08.06.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	2 600 000
рублей	07.09.04	07.09.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 5 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 09.06.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	1 950  000
рублей	08.09.04	08.09.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 3 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 27.04.20004г. от 10.06.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	1 850 000
рублей	09.09.04	09.09.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 4 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 27.04.20004г. от 13.07.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	4 600 000
рублей	12.10.04	12.10.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 6 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 13.07.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	1 600  000
рублей	12.10.04	15.09.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии от  15.09.2004	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
20 000 000 рублей	15.09.05	14.09.05	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 5 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 27.04.20004г. от 16.09.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	450 000
рублей	15.10.04	15.10.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 7 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 16.09.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	3 550  000
рублей	12.10.04	12.10.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 6 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 27.04.20004г. от 11.11.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	6 450 000
рублей	25.11.04	25.11.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Дополнительное соглашение № 8 к Соглашению о кредитовании в российских рублях от 05.02.20004г. от 11.11.2004г.	ОАО «Альфа-банк»	685  000
рублей	25.11.04	25.11.04	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
2005 год	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 122 от  16.09.2005	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
25 000 000 рублей	16.03.07	26.02.07	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
2006 год	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 26 от  04.05.2006	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
28 000 000 рублей	02.11.07	22.10.07	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 105 от  06.12.2006	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
25 000 000 рублей	05.07.08	16.05.08	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
2007 год	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 14 от  28.02.2007	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
25 000 000 рублей	28.08.08	22.07.2008	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 103 от  06.11.2007	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
28 000 000 рублей	03.11.08	22.10.08	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
2008 год	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 51 от  28.05.2008	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
10 000 000 рублей	27.05.09	15.04.09	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 52 от  02.06.2008	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
39 000 000 рублей	01.06.09	26.05.09	Отсутствует просрочка исполнения обязательства в части выплаты основного долга и установленных процентов. Проценты погашены в соответствии с условиями кредитного договора.	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 79  от  28.07.2008	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
25 000 000 рублей	28.07.09	-	Проценты погашаются в соответствии с условиями  договора. Срок исполнения обязательства по погашению основного долга не наступил	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 106  от 14.11.2008	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
28 000 000 рублей	13.11.09	-	Проценты погашаются в соответствии с условиями  договора. Срок исполнения обязательства по погашению основного долга не наступил	
2009 год	
Договор об открытии возобновляемой кредитной линии № 19 от 25.03.2009	Западно-Сибирский банк Сбербанка РФ	Лимит
106 000 000 рублей	24.03.10	-	Проценты погашаются в соответствии с условиями  договора. Срок исполнения обязательства по погашению основного долга не наступил	

2.3.3.Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил обеспечение:   2 520 тыс. руб., 
при этом общая сумма предоставленного обеспечения составляет 96 247  тыс.руб., в том числе: 
Способ обеспечения обязательств 	Размер обеспечения, тыс.руб.	Размер обеспеченного обязательства третьих лиц, тыс.руб.	
Залог имущества	93 467		
Обязательства по заключенным договорам поручительства 	
2 780	
2 780	
Итого	96 247	2 780	

2.3.4 Прочие обязательства эмитента.
Прочих обязательств у эмитента нет.

2.4.Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале эмиссия не проводилась.

2.5.Риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных ценных бумаг.
2.5.1.отраслевые риски
Отраслевые риски, прежде всего, связанны с возможным изменением цен на нефть. Существенное падение экспортных доходов нефтяных компаний приведет к снижению их инвестиций в разработку и обустройство новых месторождений нефти и газа, что неизбежно снизит спрос на нефтепромысловое оборудование. 
Как превентивная мера в компании выполняется программа снижения издержек производства для повышения ценовой конкурентоспособности продукции компании.

2.5.2.страновые и региональные риски
Эмитент осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации.  Экономическая ситуация в Российской Федерации на фоне углубления мирового финансового кризиса, негативного влияния на российский рынок прогнозов рейтинговых агентств, в целом остается спокойной. Политическая ситуация в стране остается стабильной. Отрицательных изменений ситуации в России, которые могут негативно повлиять на экономическое положение Эмитента и его деятельность, в ближайшее время Эмитентом не прогнозируется. Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в России, невысоки. 
	Эмитент также осуществляет деятельность на территории Тюменского региона. Основные региональные риски в Тюменском регионе связаны с монетаристской политикой государства и степенью его влияния на нефтяную и газовую отрасль, поскольку именно предприятия нефтяной и газовой отрасли  являются в Тюменском регионе основными потребителями продукции предприятия.
Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в которых эмитент зарегистрирован и /или осуществляет свою основную деятельность, невысоки.

2.5.3.финансовые риски
Эмитент при осуществлении производственной деятельности активно пользуется инструментом банковского кредита. В связи с этим эмитент несет риск изменения процентных ставок. На практике это  означает следующее – в случае, если процентные ставки резко вырастут, соответственно увеличатся расходы эмитента  по уплате процентов по кредитам и займам  (это касается договоров, по которым предусматривается возможность изменения ставки со стороны банка-кредитора, а так же полученным в будущих периодах). 

2.5.4.правовые риски
Деятельность эмитента  в основном направлена на  производство и продажу продукции для нефтяной отрасли,  и все сделки с нефтяными компаниями и фирмами на поставку продукции  заключаются на условиях 50 % предоплаты. Поэтому эмитент  несет риски, связанные с неисполнением обязательств покупателей, которые в свою очередь зависят  от продаж  нефти на международном рынке, от цен на нефть, политики государства в отношении крупных нефтяных компаний.
           При заключении контрактов на поставку продукции менеджеры компании максимально предусматривают возможные риски, четко отслеживают исполнение обязательств сторонами и своевременно реагируют на возможные ухудшения ситуаций для предприятия.
            За истекший второй квартал 2009 года правовых рисков, связанных с деятельностью ОАО «Опытный завод «Электрон»,  -  не отмечалось.
        Риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента, отсутствуют. 
        Риски, связанные с изменением судебной практики по вопросам  лицензирования, которые могут негативно сказаться на результатах деятельности эмитента,  отсутствуют.

2.5.5.риски, связанные с деятельностью эмитента
За истекший второй квартал 2009 года к заводу «Электрон» исков, которые возникали в связи с основной деятельностью, предъявлено не было.
Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действия лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности, – отсутствуют.

III.Подробная  информация об эмитенте.
3.1. История создания и развития эмитента
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента:
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество «Опытный завод «Электрон»

Сокращенное наименование: ОАО «Опытный завод «Электрон»

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента: изменений в наименовании и организационно-правовой форме не было.

Введено: 08.07.1996 г.

Текущее наименование введено: 08.07.1996 г.

3.1.2.Сведения о государственной регистрации эмитента и наличии у него лицензий.
для юридических лиц, образованных до 1 июля 2002года
Дата государственной регистрации эмитента: 08.07.1996
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 3391
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация Ленинского района г.Тюмени
Дата регистрации в ЕГРЮЛ:  05.08.2002
Основной государственный регистрационный номер: 1027200779935
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация Ленинского района г.Тюмени

3.1.3.Сведения о создании  развитии эмитента
29 октября 1969 года Приказом заместителя начальника Главного Тюменского производственного управления по нефтяной и газовой промышленности Министерства нефтедобывающей промышленности СССР Ф.Аржанова от 29.10.69г. № 317 на базе Тюменской геофизической ремонтно-комплектовочной конторы треста «Тюменьнефтегеофизика» организована в городе Тюмени дирекция строящегося опытного завода по производству и ремонту геофизического и энергетического оборудования «Электрон» с подчинением Главтюменнефтегазу. Приказом начальника Главтюменнефтегаза Министерства нефтедобывающей промышленности В.И.Муравленко от 17.02.70г. № 47 установлена специализация опытного завода «Электрон»:
- изготовление опытных партий и серий геофизприборов;
- ремонт геофизических приборов;
- модернизация и ремонт геофизического оборудования (за исключением транспортной базы);
- изготовление запасных частей к геофизическому оборудованию;
- изготовление электротехнического оборудования, приборов КИП и автоматики;
- капитальный ремонт ПЭД;
- капитальный ремонт электрооборудования;
- изготовление запасных частей ЭЦН;
- конструирование геофизических приборов, а также изготовление опытных образцов на трест «Тюменьнефтегеофизика».
Испытание опытных образцов проводит трест «Тюменьнефтегеофизика» совместно с заводом «Электрон».
	Приказом начальника Главного Тюменского производственного управление по нефтяной и газовой промышленности В.И.Муравленко от 21.06.72г. № 295 в связи с пуском в эксплуатацию первой очереди дирекция строящегося опытного завода по производству и ремонту геофизического оборудования «Электрон» реорганизована в опытный завод по производству и ремонту геофизического и энергетического оборудования «Электрон».
	Приказом Министерства нефтяной промышленности от 19.12.85г. № 760 создано научно-производственное объединение «Сибнефтеавтоматика» в составе Главтюменнефтегаза для централизованной разработки и внедрения новых средств и систем автоматизации на предприятиях нефтегазодобывающего комплекса Тюменской области. В качестве производственной единицы опытный завод «Электрон» вошел в его состав.
	Приказом Министерства нефтяной промышленности от 28.02.86г. № 145 опытный завод по производству и ремонту геофизического и энергетического оборудования «Электрон» научно-производственного объединения «Сибнефтеавтоматика» переименован в Тюменский опытный завод по производству средств автоматизации «Электрон» этого объединения. Основными задачами завода явились:
- выполнение опытно-конструкторских работ по созданию средств автоматизации, приборной техники в бурении скважин, в добыче, подготовке и системах сбора, учета нефти, газа и воды;
- разработка и внедрение типовых проектов автоматизации объектов Западной Сибири; выполнение работ по проектированию производственных объектов, связанных с функционированием автоматизированных систем управления технологическими процессами и развитием мощности собственных производственных баз;
- выпуск опытных образцов для промышленного освоения средств автоматизации, приборной техники;
- организация и проведение централизованного ремонта и поверки средств измерений общетехнического назначения и ведомственного контроля за состоянием эксплуатации образцовых и рабочих средств измерений;
- участие в испытаниях головных и опытных образцов автоматизированного технологического оборудования, средств и систем автоматики и телемеханики, энергетического оборудования, средств учета количества нефти, газа и воды, а также в работе государственных комиссий по приемке новых образцов изделий;
- проведение работы по стандартизации и унификации применяемых средств автоматизации;
- участие в разработке ГОСТов, прейскурантов оптовых цен на средства автоматизации и другой нормативно-технической документации по вопросам, входящим в компетенцию «СибНА».
	Приказом и.о. генерального директора НПО «Сибнефтеавтоматика» Г.С.Абрамова от 15.05.92г. № 4 указанное научно-производственное объединение было ликвидировано, а завод «Электрон» продолжал свою деятельность как самостоятельное государственное предприятие.
	Постановлением Главы Администрации Ленинского района города Тюмени от 05.07.93г. № 205/20 Тюменский опытный завод по производству средств автоматизации «Электрон» преобразован в акционерное общество открытого типа «Опытный завод «Электрон».
	Постановлением Главы Администрации Ленинского района города Тюмени от 08.07.96г. № 53/9 акционерное общество открытого типа «Опытный завод «Электрон».

Основной целью создания является обеспечение непрерывного улучшения качества продукции, максимально удовлетворяющей потребностям и ожиданиям потребителя, процессов и системы менеджмента качества в целом, а так же сохранение престижа предприятия на освоенных рынках сбыта и создание устойчивого имиджа на новых рынках.
Миссия Общества:  стать ведущим предприятием по производству учета воды, тепла, пара, газа, автоматизированных замерных установок для учета компонентов продуктивных нефтяных скважин, электротехнических изделий, блочных и мобильных комплексов для обустройств месторождений. Наша продукция должна быть конкурентоспособной, высокого качества, удовлетворять и превосходить ожидания заказчика.

3.1.4.Контактная информация
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Место нахождения постоянно действующего  исполнительного органа: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Тел.: (3452) 52-11-00      Факс: (3452) 52-11-01                    
Адрес электронной почты: zelectr@zelectr.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: www.zelectr.ru

Подразделение эмитента по работе с акционерами и инвесторами 
Место нахождения: не имеется

3.1.5.Идентификационный номер налогоплательщика.
ИНН 7203000866

3.1.6. Филиалы и представительства.
Наименование представительства: ОАО «Опытный завод «Электрон», г.Тюмень/Россия
Место нахождения: Германия, г. Целле Нижней Саксонии
Почтовый адрес: 29221, Германия, г.Целле, Нижняя Саксония, ул. Ханноверше-штр.30А
Руководитель:  Жежеленко Владимир Владимирович
Дата открытия: 2005 год

3.2.Основная хозяйственная деятельность.
3.2.1.Отрслевая принадлежность.
Коды ОКВЭД: 33.20.5, 33.20.7, 29.12.9, 51.62, 52.46.73, 28.11, 20.30.1, 63.40

3.2.2.Основная хозяйственная деятельность.
Основной хозяйственной деятельностью эмитента является производство приборов учета воды, тепла, газа, автоматизированных замерных установок, электротехнических изделий, блочных и мобильных комплексов. Промышленная деятельность эмитента не имеет ярко выраженного сезонного характера.

Вид деятельности	2 кв 2008 г	%	2 кв 2009 г	%	
Производство продукции, руб.	111 533 635	93,1	73 894 352	54,8	
Услуги, руб.	7 042 401	5,9	5 430 777	4,0	
Товарооборот, руб.	1 235 259	1,0	55 639 299	41,2	
Общие доходы, руб.	119 811 295	100	134 964 428	100	
Доходы от основного вида хозяйственной деятельности эмитента во 2 квартале 2009 г. составили 73 894 тыс. руб. Данный показатель уменьшился по сравнению с соответствующим периодом прошлого года на 33,7%.  Причиной снижения объема выручки во втором квартале является сокращение количества заказов основными потребителями продукции завода по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. Во втором квартале текущего года резко увеличился товарооборот в связи реализацией производственных запасов. 
Во 2 квартале 2009 г. 100% доходов эмитента обеспечила деятельность на территории Российской Федерации.
Эмитент не предлагает на рынке новых видов продукции (работ, услуг).
Бухгалтерская отчетность эмитента подготовлена в соответствии с российскими стандартами финансовой отчетности.

3.2.3.Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
Поставщики на долю которых приходится 10 и  более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок за 2 квартал 2009 года: 
Поставщики сырья и комплектующих:
- ОАО АК «Корвет» - 12,8%

3.2.4.Рынки сбыта продукции эмитента.
	Предприятия нефтяной промышленности, осуществляющие добычу нефти в Западной Сибири, являются основными потребителями   нефтегазопромыслового оборудования, которое производит ОАО «Опытный завод «Электрон».
Основные потребители продукции:
-  ОАО «Сургутнефтегаз», 
- Бейкер Хьюз Б.В., 
- Компания Шлюмбердже Лоджелко Инк,
-  ОАО «Глобалстрой-Инжиниринг», 
- ОАО «Сибнефть»,
-  ОАО «Газпромнефть»,
-  ОАО «ТНК-ВР Холдинг».    
	
К основным факторам, негативно влияющим на сбыт продукции, можно отнести:
- падение цен на нефть;
- конкуренция на рынке нефтепромыслового и нефтеперерабатывающего оборудования.
Действия эмитента по уменьшению вышеуказанных факторов – постоянное проведение мониторинга сегмента рынка, на котором эмитент осуществляет деятельность, проведение маркетинговых мероприятий и рекламы, повышение качества продукции.

3.2.5. Сведения о наличии лицензий
Виды деятельности: осуществление строительства зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственными стандартами
Номер: ГС-5-72-02-27-0-7203000866-006279-1	
Дата выдачи: 28.05.2007
Срок действия: до 19.07.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству

Виды деятельности: изготовление и ремонт средств измерений
Номер: 004817-ИР	
Дата выдачи: 04.08.2008
Срок действия: до 08.08.2013
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по техническому регулированию и метрологии

Виды деятельности: на осуществление медицинской деятельности
Номер: 72-01-000171	
Дата выдачи: 10.08.2006
Срок действия: до 10.08.2011
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере здравоохранения и социального развития

Виды деятельности: использование источников ионизирующего излучения: работы по рентгеновской дефектоскопии сварных соединений.
Номер: 72.ОЦ.04.002.Л.000019.01.06	
Дата выдачи: 17.01.2006
Срок действия: до 17.01.2011
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека

Виды деятельности: осуществление погрузочно-разгрузочной деятельности на железнодорожном транспорте
Номер: серия ПРД № 7201028	
Дата выдачи: 29.12.2004
Срок действия: до 29.12.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере транспорта 
	
Виды деятельности: эксплуатация взрывоопасных производственных объектов
Номер: ЭВ-57-000295	
Дата выдачи: 18.05.2006
Срок действия: до 19.05.2011
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору 
	
Виды деятельности: изготовление и ремонт средств измерений
Номер: 002761-ИР		
Дата выдачи: 23.06.2006
Срок действия: до 23.06.2011
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по техническому регулированию и метрологии
	
Виды деятельности: деятельность по обращению с опасными отходами
Номер: ОТ-57-000081			
Дата выдачи: 03.05.2005
Срок действия: по 03.05.2010
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору 
	
Виды деятельности: добыча пресных подземных вод для хозяйственно – питьевых и производственных целей	
Номер: ТЮМ-00337 ВЭ 
Дата выдачи: 10,12,1997
Срок действия: до 09,01,2013
Орган, выдавший лицензию: Администрация Тюменской области

Виды деятельности: на изготовление и ремонт СИ: счетчики газа и пара «DYMETIC-9416», датчики расхода воды вихревые «DYMETIC-1001», датчики многопараметрические «DYMETIC-2712», устройство многовычислительное  «DYMETIC-5102»
Номер: 000238-ИР
Дата выдачи: 16,12,2004
Срок действия: до 16,12,2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по техническому регулированию и метрологии 

Виды деятельности: осуществление перевозок грузовым автотранспортом по территории РФ
Номер: ГГС-72-430884 Серия ВА № 070796
Дата выдачи: 19,07,2004
Срок действия: до 19,07,2009
Орган, выдавший лицензию: Тюменское областное отделение РТИ

Виды деятельности: техническое обслуживание, ремонт и восстановление газопроводных сооружений и иных объектов необходимых для эксплуатации газовых сетей
Номер: 62-ДГ-001111 (С)	
Дата выдачи: 28,10,2004
Срок действия: до 28,10,2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по технологическому надзору

3.2.6 Совместная деятельность эмитента  
Сведения о совместной деятельности, осуществляемой эмитентом с другими организациями (в рамках заключения договора о совместной деятельности, договора простого товарищества): эмитент такую деятельность не осуществляет 

3.3. Планы будущей деятельности.
Приоритетным направлением деятельности на 2009 год является увеличение рынка сбыта нефтепромыслового оборудования. Так, по данным «НАЦ рационального недропользования им. Шпильмана» при Правительстве ХМАО-Югра 70 % всех газозамерных установок (ГЗУ), находящихся в эксплуатации на месторождениях Западной Сибири, уже неоднократно выработали свой ресурс, полностью амортизировали свою стоимость и подлежат замене как физически изношенные. В количественном выражении это составляет 8650 установок. Объективно, до 25 %  газозамерных установок, подлежащих замене, могут быть нашего производства. 
Национальный стандарт ГОСТ Р8.615-2005, введенный в действие с 1 марта 2006 года, требует непосредственного замера дебита скважин аттестованными средствами измерения, что невозможно, в т.ч. без УИГА «Электрон»  Кроме того, потребуется периодическая поверка стационарных УИГА  мобильными.
В Западной Сибири ведется разработка месторождений с различными технологиями добычи нефти. Следовательно, у нефтяников есть необходимость в таких видах выпускаемых нашим заводом продукции, как Блок водораспределительной гребенки, Установка дозирования химреагентов, Блок реагентного хозяйства.
На основании вышесказанного, дальнейшее развитие завода планируется вести по следующим основным направлениям:
- увеличение объема выпускаемой продукции;
- совершенствование серийной продукции с целью наиболее полного удовлетворения нужд потребителей;
- повышение конкурентоспособности за счет уменьшения затрат, внедрения современных технологий, снижения себестоимости, повышения качества и надежности продукции.

3.4.Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
Не участвует.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.
Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Торговый дом «Электрон»
Сокращенное наименование организации: ЗАО «Торговый дом «Электрон»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: эмитент владеет более 20 % уставного капитала 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 95 %
Доля участия общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Описание основного вида деятельности: оказании услуг в сфере общественного питания и торговли
Описание значения общества для деятельности эмитента: оказание содействия в организации обслуживания работников предприятия в столовой.

Полное наименование организации: Открытое акционерное общество «Охранное предприятие «Электрон»
Сокращенное наименование организации: ООО «Охранное предприятие «Электрон»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: эмитент владеет более 20 % уставного капитала 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 50 %
Доля участия общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Описание основного вида деятельности: оказание охранных услуг 
Описание значения общества для деятельности эмитента: оказание содействия в обеспечении охраны предприятия

Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Смак»
Сокращенное наименование организации: ЗАО «Смак»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: эмитент владеет более 20 % уставного капитала 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 24 %
Доля участия общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Описание основного вида деятельности: оказании услуг в сфере общественного питания и торговли
Описание значения общества для деятельности эмитента: оказание содействия в организации обслуживания работников предприятия в столовой.

Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Элит»
Сокращенное наименование организации: ЗАО «Элит»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: эмитент владеет более 20 % уставного капитала 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 24 %
Доля участия общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Описание основного вида деятельности: изготовление литейной продукции из чугуна, стали, бронзы и других металлов
Описание значения общества для деятельности эмитента: продукция общества используется в качестве комплектующих изделий в основной деятельности эмитента.

3.6.Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.
3.6.1.Оновные средства	
Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, тыс. руб.	Сумма начисленной амортизации, тыс.руб.	
Отчетная дата: 01 апреля 2009г:	
Здания	36 848 784	11 520 285	
Сооружения	3 815 776	1 576 098	
Машины и оборудования	100 940 259	45 455 055	
Транспортные средства	9 021 072	2 343 550	
Другие виды	18 999 099	5 749 667	
Итого:	169 586 620	66 644 655	
Отчетная дата: 01 июля 2009г:	
Здания	36 848 784	11 717 399	
Сооружения	3 815 776	1 617 435	
Машины и оборудования	101 350 836	48 813 649	
Транспортные средства	9 357 868	2 611 620	
Другие виды	18 590 559	5 998 350	
Итого:	169 966 823	70 758 453	

Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных  средств: линейный способ начисления.
Сведения о переоценке основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств за 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу: не осуществлялись.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.1. Прибыль и убытки	
Анализ прибыльности / убыточности эмитента за 2 квартал  2009 года 

Наименование показателя
	2 квартал 2008 г	2 квартал 2009 г	
Выручка, тыс. руб.	119 811	134 964	
Валовая прибыль, тыс. руб.	25 879	10 222	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток), тыс.  руб.	12 450	-9 681	
Рентабельность собственного капитала, %	6,8	0	
Рентабельность активов, %	4,4	0	
Коэффициент чистой прибыльности, %	10,4	0	
Рентабельность продукции (продаж), %	20,3	0	
Оборачиваемость капитала, раз	0,6	0,8	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.	0	0	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	0	0	
 Во втором квартале 2009 года наблюдается увеличение объемов выручки за счет увеличения товарооборота. Так же за счет увеличения выручки вырос показатель оборачиваемости капитала. По остальным же показателям наблюдается  снижение по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. Снижение количества объемов заказов привело к уменьшению всех показателей. 
Наличие постоянных расходов предприятия при одновременном снижении выручки по основной деятельности завода привело к убытку за второй квартал 2009 года.
По состоянию на 01.07.09 г. эмитент не имел непокрытых убытков.	

4.1.2.Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продаж эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков ) эмитента от основной деятельности.
В комплекс факторов, оказывающих влияние на объемы продаж и размер выручки от основной деятельности, можно отнести: 
- количество конкурентов на конкретном рынке сбыта продукции, 
- общий спрос на продукцию, 
- уровень востребованности конкретной продукции, 
- емкость рынка и его сегментов, 
- эффективность маркетинговых мероприятий и рекламы, 
- внутренний производственный и управленческий потенциал компании, 
- общая деловая активность, 
- промышленный рост, 
- спад инфляционных процессов, 
- уровень цен на собственную продукцию и цен на продукцию конкурентов,
- удобство доставки продукции покупателю,
- сервисное обслуживание продукции и другие.

4.2.Ликвидность эмитента.
Наименование показателя	Методика расчета	
Собственные оборотные средства	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование и поступление + доходы будущих периодов - внеоборотные активы - долгосрочная дебиторская задолженность	
Индекс постоянного актива	Внеоборотные активы + долгосрочная дебиторская задолженность / капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов	
Текущий коэффициент ликвидности	Оборотные активы - долгосрочная дебиторская задолженность / краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	
Быстрый коэффициент ликвидности	(Оборотные активы - запасы - налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям - долгосрочная дебиторская задолженность) / краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	
Коэффициент автономии собственных средств	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование и поступление + доходы будущих периодов / внеоборотные активы + оборотные активы	

Экономический анализ ликвидности и платежеспособности  эмитента за 2 квартал 2009 г.:
Наименование показателя	2 кв 2008 г	2 кв 2009 г	
Собственные оборотные средства	80 332	61 519	
Индекс постоянного актива	0,6	0,6	
Текущий коэффициент ликвидности	1,9	1,5	
Быстрый коэффициент ликвидности	0,8	0,6	
Коэффициент автономии собственных средств	0,7	0,6	

Наблюдается снижение величины  собственных оборотных средств во втором квартале текущего года по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. Это обусловлено снижением суммы капитала и резерва из-за имеющихся в этом году убытков.
Индекс постоянного актива, текущий и быстрый коэффициенты ликвидности характеризуют способность эмитента погасить обязательства за счет текущих активов. Нормативные значения для индекса постоянного актива – не более 0,9, коэффициента текущей ликвидности - 1-2, для быстрой ликвидности - 0,7-0,8. Значения данных коэффициентов в отчетном периоде показывают, что краткосрочные обязательства предприятия в достаточной степени обеспечены оборотными активами.
Коэффициент автономии собственных средств показывает долю собственных средств в общей сумме всех средств эмитента. Нормативное значение нижней границы по данному показателю составляет 0,5-0,6. Значение коэффициента автономии собственных средств эмитента за 2 квартал 2009 года соответствуют нормативному.

4.3.Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1.Размер  и структура капитала и оборотных средств эмитента
а) Размер уставного капитала: 76 тыс.руб.
    Соответствие размер уставного капитала учредительным документам эмитента: соответствует
б) Общая стоимость акций эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи): акции у акционеров эмитентом не выкупались
в) Размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмите6нта: 11 тыс.руб. 
г) Размер добавочного капитала эмитента: тыс.руб. 
2004 г.	2005 г.	2006 г.	2007 г.	2008 г.	2 кв. 2009 г.	
74 265	74 265	74 265	74 265	74 265	74 265	
д) Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента: тыс.руб.  
2004 г.	2005 г.	2006 г.	2007 г.	2008 г.	2 кв. 2009 г.	
35 445	59 221	63 295	88 297	115 289	88 893	
е) Размер средств целевого финансирования: отсутствуют
ж) Общая сумма капитала: тыс.руб. 
2004 г.	2005 г.	2006 г.	2007 г.	2008 г.	2 кв. 2009 г.	
109 797	133 573	137 647	162 649	189 641	163 245	

Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента:
Оборотные активы	Сумма (тыс. руб.)	
	2004	2005	2006	2007	2008	2 кв. 2009	
Запасы	55 495	68 578	154 779	103 874	110 340	119 534	
НДС	948	789 	950	721	5	10	
Дебиторская задолженность 	
27 137	
27 824	
93 169	
73 326	62 736	
69 955	
Денежные средства	2 024	928	1 720	123	1 247	1 811	
ИТОГО:	85 604	98 119	250 618	178 044	174 328	191 310	

Источники финансирования оборотных средств эмитента: собственные средства,  кредиты. 

4.3.2.Финансовые вложения эмитента.

Вид финансового вложения: вклад в уставный капитал закрытого акционерного общества
Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Торговый дом «Электрон»
Сокращенное наименование организации: ЗАО «Торговый дом «Электрон»
Место нахождения:  г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
ИНН: 7203111647
Размер вложения в денежном выражении: 52 250 руб.
Размер вложения в процентах от уставного капитала юридического лица: 95 %.
Размер дохода от объекта финансового вложения за последний завершенный финансовый год: нет

Вид финансового вложения: вклад в уставный капитал закрытого акционерного общества
Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Смак»
Сокращенное наименование организации: ЗАО «Смак»
Место нахождения:  г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
ИНН: 7203163807
Размер вложения в денежном выражении: 2 400 руб.
Размер вложения в процентах от уставного капитала юридического лица: 24 %.
Размер дохода от объекта финансового вложения за последний завершенный финансовый год: нет

Вид финансового вложения: вклад в уставный капитал закрытого акционерного общества
Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Элит»
Сокращенное наименование организации: ЗАО «Элит»
Место нахождения:  г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
ИНН: 7203163356
Размер вложения в денежном выражении: 2 400 руб.
Размер вложения в процентах от уставного капитала юридического лица: 24 %.
Размер дохода от объекта финансового вложения за последний завершенный финансовый год: нет

4.3.3.Нематериальные активы
Наименование группы нематериальных активов	2004	2005	2006	2007	2008	2  кв.2009	
	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации	
Права на объекты интеллектуальной (промышленной) собственности	416	228	463	170	416	228	463	170	429	310	429	326	

4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Патент на промышленный образец № 52376 (модель – клапан переключающий для двух сред)
дата выдачи: 16,04,2003
срок действия: 10 лет

Патент на промышленный образец № 53142 (модель – мобильное здание (три варианта))
дата выдачи: 16,09,2003
срок действия: 10 лет

Свидетельство на полезную модель № 22238 (Вихревой ультразвуковой счетчик расхода маловязких жидкостей)
дата выдачи: 10,03,2002
срок действия: 10 лет

Свидетельство на полезную модель № 19941 (Клапан переключающий для двух сред)
дата выдачи: 10,10,2001
срок действия: 10 лет

Свидетельство на полезную модель № 19795 (Мобильные здания)
дата выдачи: 10,10,2001
срок действия: 10 лет	

Свидетельство на полезную модель № 14286 (Установка для автоматизированного замера продуктов нефтяных скважин)
дата выдачи: 10,07,2000
срок действия: 10 лет

Свидетельство на полезную модель № 11435 (Обогреватель электрический)
дата выдачи: 16,09,1999
срок действия: 10 лет

Свидетельство на полезную модель № 13924 (Вихревой счетчик расхода жидкостей)
дата выдачи: 10,06,2000
срок действия: 10 лет

Свидетельство на полезную модель № 11260 (Пакер для разобщения межтрубного пространства)
дата выдачи: 16,09,1999
срок действия: 10 лет

Товарный знак
дата государственной регистрации: 06,06,1997
наименование места происхождения товара Россия

Величина затрат на осуществление научно-технической деятельности: за 2 квартал 2009 года составила 0 тыс.руб.

4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
ОАО «Опытный завод «Электрон» входит в машиностроительный комплекс для нефтяной отрасли. Соответственно последние 5 лет объемы реализации, спрос на тот или иной вид продукции, практически полностью повторили состояние инвестиционного климата  в нефтяной отрасли.
	По прошествии 5 лет можно выделить несколько основных тенденций в нашей отрасли:
1.	Зависимость от цен на нефть.
2.	Опережающий рост спроса на наукоемкую продукцию.
3.	Необходимость создания разветвленной сети дилерских и сервисных центров.
4.	Рост издержек производства, вызванных:
-	ростом цен на энергоресурсы;
-	ростом цен на материалы и комплектующие;
-	рост заработной платы, вызванный инфляцией.
5.	Жесткая ценовая конкуренция при сбыте продукции.
6.	Необходимость привлечения заемных средств, обусловленная длительными сроками производства и реализации продукции.
Основной тенденцией развития нефтяной отрасли были – устойчивый экспорт нефти, что привело к стабильной загрузке машиностроительного комплекса. Как результат, предприятие ликвидировало отставание 2002 года, произошел рост выпуска и реализации продукции более чем на 50%. Упор делается на выпуск новых, более наукоемных изделий.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Среди факторов способных в дальнейшем изменить ситуацию, в первую очередь следует назвать любые колебания внешнего рынка: ограничение нефтедобычи, снижение цены, изменение курса доллара, а также снижение инвестиционной активности нефтяных компаний, вызванное внутрироссийскими причинами: ужесточение правил недропользования в части изъятия «природной ренты», необоснованное повышение таможенных пошлин и т.п.
В  качестве факторов, которые могут улучшить деятельность АО следует рассматривать:
Во-первых, стабилизацию работы нефтяных компаний;
Во-вторых, ужесточение государственного контроля за недропользованием, что существенно увеличивает спрос на выпускаемые средства измерения;
В-третьих, общее улучшение инвестиционного климата в России, возникающий приток иностранных инвестиций и технологий;
В-четвертых, обновление основных фондов.

4.5.2. Конкуренты эмитента
ОАО «Нефтемаш», ОАО «Сибнефтемаш», ОАО «БКУ», ОАО «АК ОЗНА»
Основные факторы конкурентоспособности Общества:
-	наличие развитой производственной базы и квалифицированной рабочей силы, обеспечивающей высокий уровень качества производимой продукции,
-	внутренний производственный и управленческий потенциал компании,  
-	уровень собственных цен на выпускаемую продукцию,
-	сервисное обслуживание продукции,
-	эффективность маркетинговых мероприятий, рекламы.

V.Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения  сотрудниках (работниках) эмитента.
5.1.Сведения  структуре и компетенции органов управления.
Структура	Компетенция органа	
Общее собрание акционеров	1. Внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции
2. Реорганизация общества.
3. Ликвидация общества.
4. Определение количественного состава Совета директоров, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий.
5. Определение предельного размера объявленных акций.
6. Увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций, кроме случая, предусмотренного п. 2 ст. 5 Устава.
7. Уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций. Приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества или погашения не полностью оплаченных акций в соответствии со статьей 29 Федерального закона "Об акционерных обществах", а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций в соответствии с пунктом 3 статьи 72 и абзацем вторым пункта 6 статьи   76 Федерального закона "Об акционерных обществах".
8. Избрание членов Ревизионной комиссии и досрочное прекращение их полномочий.
9. Утверждение аудитора.
10. Утверждение годовых отчетов, бухгалтерских балансов, счета прибылей и убытков Общества, распределение его прибылей и убытков.
11. Принятие решения о неприменении преимущественного права акционера на приобретение акций Общества или ценных бумаг, конвертируемых в акции, предусмотренного статьей 40 Федерального  закона "Об акционерных обществах".
12. Порядок ведения общего собрания.
13. Образование счетной комиссии.
14. Определение формы сообщения Обществом материалов (информации) акционерам, в том числе определение органа печати в случае сообщения в форме опубликования.
15. Дробление и консолидация акций.
16. Заключение сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона "Об акционерных обществах".
17. Совершение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, в случаях, предусмотренных статьей 79 Федерального закона "Об акционерных обществах".
18. Приобретение и выкуп Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах".
19. Участие в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, иных объединениях коммерческих организаций.
20. Образование единоличного исполнительного органа Общества и досрочное прекращение его полномочий, установление размеров выплачиваемых ему вознаграждений и компенсаций.
21. Решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах".	
Совет директоров (наблюдательный совет)	   В компетенцию Совета директоров входит решение вопросов общего руководства деятельностью Общества за исключением вопросов, отнесенных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и настоящим Уставом к исключительной компетенции общего собрания акционеров.
К исключительной компетенции Совета директоров относятся следующие вопросы :

1. Определение приоритетных направлений деятельности Общества.
2. Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества.
3. Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
4. Определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров в соответствии с положениями Устава и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров.
5. Вынесение на решение общего собрания акционеров вопросов, предусмотренных подпунктами 2, 11, 14-19 пункта ст. 12 Устава.
6. Увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций или размещения дополнительных акций в пределах количества и типа объявленных акций.
7. Размещение Обществом облигаций и иных ценных бумаг.
8. Определение рыночной стоимости имущества в соответствии с Федеральным законом "Об акционерных обществах".
9. Приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах".
10. Рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора.
11. Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты.
12. Использование резервных и иных фондов Общества.
13. Утверждение внутренних документов Общества, определяющих порядок деятельности исполнительных органов Общества.
14. Создание филиалов и открытие представительств Общества.
15. Принятие решения об участии Общества в других организациях.
16. Заключение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах".
17. Заключение сделок, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах".
18. Иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом "Об акционерных обществах" и Уставом.
	
Исполнительный орган	Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется генеральным директором (единоличным исполнительным органом). 
К компетенции генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции общего собрания акционеров или Совета директоров.
Генеральный директор организует выполнение решений общего собрания акционеров и Совета директоров.
Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, утверждает штаты и смету на содержание аппарата управления, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества.	
Кодекс корпоративного поведения	Не имеет	

5.2.Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
5.2.1.Совет директоров (наблюдательный совет).
Председатель: 
Юффа  Александр Яковлевич	Год рождения: 1951	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет: 
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Инвестиционная компания «Олимп»
Должность: председатель совета директоров
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ЗАО «Доминик»
Должность: председатель совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: 34,44 %
Доля обыкновенных акций эмитента: 38,70%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: ЗАО «Элит» - 28%
Характер родственных связей (при наличии): нет

Члены совета директоров: 
Жежеленко Владимир Владимирович 	Год рождения: 1958	Образование: Высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 33,17%
Доля обыкновенных акций эмитента: 37,09%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: ЗАО «Элит» - 26%
Характер родственных связей (при наличии): нет

Федюшин Георгий Васильевич	Год рождения: 1949	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: заместитель генерального директора
Доля в уставном капитале эмитента: 2,46%
Доля обыкновенных акций эмитента: 2,62%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: ЗАО «Элит» - 5%
Характер родственных связей (при наличии): нет

Дружинин Владимир Дмитриевич	Год рождения: 1962	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: главный инженер
Доля в уставном капитале эмитента: 0,013%
Доля обыкновенных акций эмитента: 0,006%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): нет

Поплавская Наталья Леонидовна	Год рождения: 1956	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Инвестиционная компания «Олимп»
Должность: генеральный директор
Период:  - 2004 – наст.время
         Организация: Филиал № 8 ЗАО «Ведение реестров компаний»	
Должность: директор
Доля в уставном капитале эмитента: 14,77%
Доля обыкновенных акций эмитента: 16,54%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: ЗАО «Элит» -10%
Характер родственных связей (при наличии): нет

Багуркина Наталья Викторовна	Год рождения: 1958	Образование: высшее 
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: главный бухгалтер
Доля в уставном капитале эмитента: 0,13%
Доля обыкновенных акций эмитента: 0,13%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: ЗАО «Элит» - 5%, ЗАО «Смак» - 52%
Характер родственных связей (при наличии): нет

Фрицлер Людмила Михайловна		Год рождения: 1964	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – настоящее время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: начальник планово-экономического отдела
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): нет

5.2.2.Исполнительный орган.
Единоличный исполнительный орган (такие же данные при передаче полномочий управляющему):
Жежеленко Владимир Владимирович	Год рождения: 1958	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 32,47%
Доля обыкновенных акций эмитента: 36,44%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: ЗАО «Элит» - 26%
Характер родственных связей (при наличии): нет

5.3.Сведения о размере вознаграждения, льгот или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.
Указанные сведения не могут являться предметом соглашения о конфиденциальной информации, препятствующим их раскрытию в ежеквартальном отчете
Суммарный размер вознаграждений, выплаченный членам Совета директоров эмитента за 2008 г. (руб.):    200 000 руб.
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и /или компенсации расходов: 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 200 000 руб.

5.4.Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

5.4.1.Структура.
Наименование органа	Компетенция	
Ревизионная комиссия	-	проверка финансовой документации общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
-	анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
-	анализ финансового положения общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния общества, выработка рекомендаций для органов управления обществом;
-	проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашение прочих обязательств;
-	подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты общества, годовую бухгалтерскую отчетность, отчеты о прибылях и убытках (счета прибылей и убытков), распределения прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
-	проверка правомочности единоличного исполнительного органа по заключению договоров от имени общества;
-	проверка правомочности решений, принятых советом директоров, единоличным исполнительным органом, ликвидационной комиссии, и их соответствия уставу общества и решениям общего собрания акционеров;
-	анализ решений общего собрания на их соответствие закону и уставу общества.	
Система внутреннего контроля		

5.4.2.Внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной информации:
Название: положение о коммерческой тайне ОАО «Опытный завод «Электрон»
Дата принятия:  31.07.1996г.

5.5.Информация о лицах, входящий в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Персональный состав органа контроля:
Гордеева Анна Григорьевна		Год рождения: 1952	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004 – наст.время
Организация: Концерн «НИККА»
Должность: главный бухгалтер
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: нет
Характер родственных связей (при наличии): нет

Гриновецкая Оксана Николаевна	Год рождения: 1975	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004  –  наст.время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: заместитель главного бухгалтера 
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: нет
Характер родственных связей (при наличии): нет

Нохрина Татьяна Владимировна	Год рождения: 1979	Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:  - 2004- настоящее время
Организация: ОАО «Опытный завод «Электрон»
Должность: заместитель начальника планово-экономического бюро
Доля в уставном капитале эмитента: 0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: нет
Характер родственных связей (при наличии): нет

5.6.Сведения о размере вознаграждения, льгот, компенсации расходов по органу контроля за финансово- хозяйственной деятельностью.
Указанные сведения не могут являться предметом соглашения о конфиденциальной информации, препятствующим их раскрытию в ежеквартальном отчете
Вознаграждения за отчетный квартал не выплачивались.

5.7.Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента.
Наименование показателя	2008 г.	2 кв.2009 г.	
Среднесписочная численность работников, чел. 	550	517	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	
20	
27	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс. руб. 	
123 793	
18 053	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб. 	
3 605	
304	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб. 	
127 398	
18 357	
5.8.Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками).
Настоящий пункт раскрывается эмитентами, являющимися коммерческими организациями.
Таких обязательств нет

VI.Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
6.1.Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.
Общее количество акционеров (участников): 1298
Общее количество номинальных держателей: 2

6.2.Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций: 

ФИО: Поплавская Наталья Леонидовна
ИНН:  720300959858
Размер доли в уставном капитале: 14,77%

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами обыкновенных акций акционера (участника) эмитента:
ФИО: Жежеленко Владимир Владимирович
ИНН: 720201901649
Размер доли в уставном капитале: 33,17%

ФИО: Юффа Александр Яковлевич
ИНН:  720201700300
Размер доли в уставном капитале: 34,44%

6.3.Сведения о доле государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»).
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (федеральной, субъектов РФ), муниципальной собственности:  нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''): нет
6.4.Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
Такие ограничения отсутствуют
6.5.Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала ли не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
2004	2005	2006	
Наименование	%	Наименование	%	Наименование	%	
Жежеленко Владимир Владимирович	
29,77	Жежеленко Владимир Владимирович	
29,77	Жежеленко Владимир Владимирович	
32,47	
Юффа Александр Яковлевич	
30,90	Юффа Александр Яковлевич	
30,90	Юффа Александр Яковлевич	
33,70	
Поплавская Наталья Леонидовна	
13,26	Поплавская Наталья Леонидовна	
13,26	Поплавская Наталья Леонидовна	
13,26	

2007	2008	2009	
Наименование	%	Наименование	%	Наименование	%	
Жежеленко Владимир Владимирович	
32,47	Жежеленко Владимир Владимирович	
33,17	Жежеленко Владимир Владимирович	
33,17	
Юффа Александр Яковлевич	
33,70	Юффа Александр Яковлевич	
34,44	Юффа Александр Яковлевич	
34,44	
Поплавская Наталья Леонидовна	
13,26	Поплавская Наталья Леонидовна	
14,77	Поплавская Наталья Леонидовна	
14,77	

6.6.Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
Таких сделок не было.

6.7.Сведения о размере дебиторской задолженности.
Сумма дебиторской задолженности на 01.07.2009г.: 69 955 тыс. руб.
Структура дебиторской задолженности на 01.04.2009г.:
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб. 	32 476 019	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	0		
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб. 	0	-	
     в т.ч. просроченная, руб. 	0		
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	0	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	0	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	34 236 073	-	
      в т.ч. просроченная, руб. 	0		
Прочая дебиторская задолженность, руб. 	3 242 975	-	
      в т.ч. просроченная, руб.	-	-	
Итого, руб. 	69 955 067	-	

Сведения о наличии в составе дебиторской задолженности эмитента за соответствующий отчетный период дебиторов, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности: 
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Балт-СТС»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Балт-СТС»
Место нахождения: 188300, ленинградская обл., г.Гатчина, пр. 25 Октября, д.37, а/я 82
Сумма дебиторской задолженности: 18 927 897,70 руб.

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Тюменская нефтяная компания - ВР Холдинг»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «ТНК-ВР Холдинг»
Место нахождения: Российская Федерация, 626170, Тюменская область, Уватский район, село Уват, улица Октябрьская, дом 60
Сумма дебиторской задолженности: 15 237 036,74 руб.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.
7.1.Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
В отчете за 2 квартал не предоставляется.
7.2.Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал.
См. Приложение № 1
7.3.Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года.
См. Приложение № 2
7.4.Сведения об учетной политике эмитента.
В отчетном квартале изменения в учетную политику организации не вносились.
7.5.Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.
		2007	2008	2009	2 кв.2009	
Объем отгруженной продукции, тыс.руб.	
2 238	
0	
0	
0	
Доля экспорта, %	0,4	0	0	0	
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
Общая стоимость недвижимого имущества:  44 708 775,65 руб.
Величина начисленной амортизации: 15 828 984,59 руб.

7.7.Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Таких процессов не было.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.
8.1.Дополнительные сведения об эмитенте.
8.1.1.Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента.
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 75922

Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  количество: 66 432
  общий объем (руб.): 66432
  доля в уставном капитале:  87,500329%
Привилегированные акции:
  количество: 9 490
  общий объем (руб.): 9490
  доля в уставном капитале:  12,499671%

8.1.2.Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента.
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 37961
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 28471
  доля в уставном капитале:  75%
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 9490
  доля в уставном капитале:  25%

Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного каптала эмитента:
Дата составления и номер протокола собрания (заседания) на котором принято решение:
Размер уставного капитала после изменения: 75922

8.1.3.Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
Название фонда:
	Резервный фонд	
Размер фонда в соответствии с учредительными документами:		
Размер фонда в денежном выражении:	11383 руб.	
Процент фонда от уставного капитала:	15%	
Размер отчислений в фонд:	-	
Размер использованных средств:	0	

8.1.4.Сведения о порядке созыва и проведения собрания высшего органа управления эмитента.
Наименование высшего органа управления: общее собрание акционеров.
	При подготовке к проведению общего собрания акционеров совет директоров определяет:
1. Дату, место, время проведения общего собрания акционеров и в случае, когда заполненные бюллетени могут быть направлены обществу, почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени, 
2. Дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
2.1. Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, составляется на основании данных реестра акционеров общества. 
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, не может быть установлена ранее даты принятия решения о проведении общего собрания акционеров и более чем за 50 дней, до даты проведения общего собрания акционеров.
В случае проведения общего собрания акционеров, в определении кворума которого и голосовании участвуют разный состав голосующих, дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, устанавливается не менее чем за 45 дней до даты проведения общего собрания акционеров.
2.2. Для составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании, номинальный держатель акций представляет данные о лицах, в интересах которых он владеет акциями, на дату составления списка.
2.3. Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, содержит имя (наименование) каждого такого лица, данные, необходимые для его идентификации, данные о количестве и категории (типе) акций, правом голоса по которым оно обладает, почтовый адрес в Российской Федерации, по которому должны направляться сообщение о проведении общего собрания акционеров, бюллетени для голосования в случае, если голосование предполагает направление бюллетеней для голосования, и отчет об итогах голосования.
2.4. Изменения в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, могут вноситься только в случае восстановления нарушенных прав лиц, не включенных в указанный список на дату его составления, или исправления ошибок, допущенных при его составлении.
3. Повестку дня общего собрания акционеров;
 В повестку дня годового общего собрания акционеров должны быть обязательно включены вопросы об избрании совета директоров общества, ревизионной комиссии общества, утверждении аудитора общества, а также  утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков общества по результатам финансового года;
4. Порядок сообщения акционерам о проведении общего собрания акционеров;
4.1. Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
Сообщение должно быть опубликовано в газете «Тюменская правда».
4.2. В сообщении о проведении общего собрания акционеров должны быть указаны:
1) полное фирменное наименование общества и место нахождения общества;
2) форма проведения общего собрания акционеров (собрание);
дата, место, время проведения общего собрания акционеров и в случае, когда заполненные бюллетени могут быть направлены Обществу, почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени;
3) дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
4) повестка дня общего собрания акционеров;
5) порядок ознакомления с информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготовке к проведению общего собрания акционеров, и адрес (адреса), по которому с ней можно ознакомиться.
6) время начала регистрации участвующих лиц.

5. Перечень информации (материалов), предоставляемой акционерам при подготовке к проведению общего собрания акционеров, и порядок ее предоставления;
5.1. К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся:
- годовой отчет общества, в т.ч. заключение ревизионной комиссии о достоверности данных, содержащихся в годовом отчете;
- годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности;
- сведения о кандидатах в совет директоров, ревизионную комиссию, счетную комиссию общества (если акционеров более 500, функции счетной комиссии выполняет регистратор); 
- проект решения общего собрания акционеров, 
- рекомендации совета директоров по распределению прибыли, в том числе по размеру дивиденда по акциям общества и порядку его выплаты, и убытков общества по результатам финансового года.
- иные документы утвержденные решением советом директоров общества.
- информация о наличии либо отсутствии письменного согласия выдвинутых кандидатов на избрание в соответствующий орган общества (совет директоров, ревизионная комиссия).
5.2. Указанная информация (материалы) в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
6. Форму и текст бюллетеня для голосования в случае голосования бюллетенями.
6.1. Голосование по вопросам повестки дня общего собрания акционеров может осуществляться бюллетенями для голосования.
Бюллетень для голосования должен быть вручен под роспись каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (его представителю), зарегистрировавшемуся для участия в общем собрании акционеров, за исключением случаев, предусмотренных абзацем вторым настоящего пункта.
При проведении общего собрания акционеров общества, с предварительным направлением (вручением) бюллетеней до проведения общего собрания акционеров, бюллетень для голосования должен быть направлен или вручен под роспись каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, не позднее чем за 20 дней до проведения общего собрания акционеров.
Направление бюллетеня для голосования осуществляется почтовым отправлением.
При направлении (вручении) бюллетеней, лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (их представители), вправе принять участие в таком собрании либо направить заполненные бюллетени в общество. При этом при определении кворума и подведении итогов голосования учитываются голоса, представленные бюллетенями для голосования, полученными обществом не позднее чем за два дня до даты проведения общего собрания акционеров.
По требованию лиц, регистрирующихся для участия в общем собрании, бюллетени которых не получены обществом или получены позднее чем за два дня до даты проведения собрания, им могут быть выданы только бюллетени для голосования с отметкой об их повторной выдаче.
6.2. В бюллетене для голосования должны быть указаны:
1) полное фирменное наименование общества и место нахождения общества;
2) форма проведения общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
3) дата, место, время проведения общего собрания акционеров и в случае, когда заполненные бюллетени могут быть направлены в общество, почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени, 
4) формулировки решений по каждому вопросу (имя каждого кандидата), голосование по которому осуществляется данным бюллетенем;
5) варианты голосования по каждому вопросу повестки дня, выраженные формулировками "за", "против" или "воздержался";
6) упоминание о том, что бюллетень для голосования должен быть подписан акционером.
7) В случае осуществления кумулятивного голосования бюллетень для голосования должен содержать указание на это и разъяснение существа кумулятивного голосования, а также должно содержаться следующее разъяснение:
"Дробная часть голоса, полученная в результате умножения числа голосов, принадлежащих акционеру - владельцу дробной акции, на число лиц, которые должны быть избраны в совет директоров общества, может быть отдана только за одного кандидата".
6.3. В бюллетене для голосования напротив каждого варианта голосования должны содержаться поля для проставления числа голосов, отданных за каждый вариант голосования, а также может содержаться указание числа голосов, принадлежащих лицу, имеющему право на участие в общем собрании. При этом, если таким бюллетенем осуществляется голосование по двум или более вопросам повестки дня общего собрания и число голосов, которыми может голосовать лицо, имеющее право на участие в общем собрании, по разным вопросам повестки дня общего собрания не совпадает, в таком бюллетене должно быть указано число голосов, которыми может голосовать лицо, имеющее право на участие в общем собрании, по каждому вопросу повестки дня общего собрания.
6.4. В бюллетене для голосования должны содержаться разъяснения о том, что:
1) голосующий вправе выбрать только один вариант голосования, кроме случаев голосования в соответствии с указаниями лиц, которые приобрели акции после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании, или в соответствии с указаниями владельцев депозитарных ценных бумаг;
2) если в бюллетене оставлены более одного варианта голосования, то в полях для проставления числа голосов, отданных за каждый вариант голосования, должно быть указано число голосов, отданных за соответствующий вариант голосования, и сделана отметка о том, что голосование осуществляется в соответствии с указаниями приобретателей акций, переданных после даты составления списка, имеющих право на участие в общем собрании, и (или) в соответствии с указаниями владельцев депозитарных ценных бумаг;
3) голосующий по доверенности, выданной в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании, в поле для проставления числа голосов, находящемся напротив оставленного варианта голосования, должен указать число голосов, отданных за оставленный вариант голосования, и сделать отметку о том, что голосование осуществляется по доверенности, выданной в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании;
4) если после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании, переданы не все акции, голосующий в поле для проставления числа голосов, находящемся напротив оставленного варианта голосования, должен указать число голосов, отданных за оставленный вариант голосования, и сделать отметку о том, что часть акций передана после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании. Если в отношении акций, преданных после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании, получены указания приобретателей таких акций, совпадающие с оставленным вариантом голосования, то такие голоса суммируются.
7. Определение типа (типов) привилегированных акций, владельцы которых обладают правом голоса по вопросам повестки дня общего собрания;
8. Время начала регистрации лиц, участвующих в общем собрании.

8.1.5.Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Торговый дом «Электрон»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Торговый дом «Электрон»
Место нахождения: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов,12
Доля эмитента в уставном капитале: 95%
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: нет

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Дэник»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Дэник»
Место нахождения: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов,12	
Доля эмитента в уставном капитале: 15%
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: нет

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Смак»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Смак»
Место нахождения: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов,12	
Доля эмитента в уставном капитале: 24%
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: нет

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Элит»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Элит»
Место нахождения: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов,12	
Доля эмитента в уставном капитале: 24%
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: нет

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Охранное предприятие «Электрон»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Охранное предприятие «Электрон»
Место нахождения: 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов,12	
Доля эмитента в уставном капитале: 50%
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: нет

8.1.6.Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом.
Существенные сделки в отчетном квартале не имели место.

8.1.7.Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
Кредитные рейтинги не присвоены.

8.2.Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
Категория: обыкновенные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг, находящихся в обращении: 28471
Количество дополнительных акций, находящихся в стадии размещения: нет
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены: нет
Дата регистрации: 04,08,1993
Регистрационный номер: 67-1п-505

Категория: обыкновенные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг, находящихся в обращении: 37961
Количество дополнительных акций, находящихся в стадии размещения: нет
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены: нет
Дата регистрации: 29,08,2000
Регистрационный номер: 1-02-00693-F

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Каждая обыкновенная акция Общества предоставляет акционеру - ее владельцу  одинаковый объем прав:
1. Отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров;
2. Получать причитающуюся им часть распределяемой прибыли (дивидендов) от деятельности Общества в порядке, установленном уставом. Акционеры, не полностью оплатившие акции, получают дивиденды пропорционально стоимости оплаченной доли акций;
3. Получать информацию, касающуюся деятельности Общества. в том числе данные о его бухгалтерском учете и отчетности, о его смете прибылей и убытков, в порядке и объемах, устанавливаемых Обществом;
4. Получать часть имущества или активов Общества, распределяемых в случае ликвидации Общества, пропорционально количеству акций, которыми они владеют;
5. Получать сертификаты акций после полной оплаты ими соответствующих акций;
6. Участвовать в управлении Обществом в соответствии с уставом и законодательством Российской Федерации;
7. Участвовать в общих собраниях акционеров лично или через своих уполномоченных представителей;
8. Выдвигать предложения для рассмотрения общим собранием акционеров, Советом директоров и другими органами Общества в соответствии с законом "Об акционерных обществах" и уставом;
9. Требовать выкупа Обществом принадлежащих им акций в порядке, предусмотренном статьей 76 Федерального закона "Об акционерных обществах";
10. Осуществлять иные права в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Категория: привилегированные
Тип: А
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг, находящихся в обращении: 9490
Количество дополнительных акций, находящихся в стадии размещения: нет
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены: нет
Дата регистрации: 04,08,1993
Регистрационный номер: 67-1п-505
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Акционеры-владельцы привилегированных акций имеют право на получение ежегодного фиксированного дивиденда. Общая сумма, выплачиваемая в качестве дивиденда по каждой привилегированной акции, устанавливается в размере 3% чистой прибыли Общества по итогам последнего финансового года, разделенной на число акций, которые составляют 25% уставного капитала Общества.
Акционеры-владельцы привилегированных акций участвуют в общем собрании акционеров с правом голоса при решении вопросов :
-- о реорганизации и ликвидации Общества.
-- о внесении изменений и дополнений в Устав Общества, ограничивающих права акционеров-владельцев привилегированных акций, включая случаи определений или увеличения размера дивиденда и (или) определений или увеличения ликвидационной стоимости выплачиваемых по привилегированным акциям.
Акционеры-владельцы привилегированных акций имеют право участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, начиная с собрания, следующего за годовым общим собранием акционеров, на котором не было принято решение о выплате дивидендов или было принято решение о неполной выплате дивидендов по привилегированным акциям. Право акционеров-владельцев привилегированных акций участвовать в общем собрании акционеров прекращается с момента первой выплаты по указанным акциям дивидендов в полном размере.
Владельцы привилегированных акций имеют право отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров, в случае ликвидации Общества - на получение части его имущества.

Количество объявленных акций: 75922

8.3.Сведения о предыдущих выпусках.
8.3.1.Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы).
Нет.

8.3.2.Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются.
 Нет

8.3.3.Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт). 
Нет

8.4.Сведения о лице (лицах), предоставившем(их) обеспечение по облигациям.
Эмитент облигации не размещал.

8.5.Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
Эмитент облигации не размещал

8.6.Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаг эмитента.
Наименование: ЗАО «Ведение реестров компаний» филиал № 8
Место нахождения: 625000, г.Тюмень, ул.8 Марта, д.2/5
Почтовый адрес: 625000, г.Тюмень, ул.8 Марта, д.2/5
Тел.: (3452)29-04-28, 24-07-33   Факс: (3452)25-20-67
Адрес электронной почты: olimp@sbtx.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00303
Дата выдачи: 12,03,2004г.
Срок действия: 
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором:  14.03.1998

8.7.Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
Акционеров-нерезидентов у эмитента нет.

8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента.
Доходы от долевого участия в деятельности эмитента, полученные в виде дивидендов облагаются налогом по ставкам определенным  гл.23 «Налог на доходы физических лиц» и гл.25 «Налог на прибыль» части II Налогового кодекса РФ.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 52,50
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 3 487 680,00
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 18.01.2005г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: не определен
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 9 месяцев 2004г.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 3 458 290,00 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): выплата продолжается

Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 45,15 руб.
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 2 999 404,80 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 21.04.2006г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: 31.12.2006 года.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 2005 год.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 2 987 846,40 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): дивиденды не выплачены по причинам, не зависящим от эмитента, в частности, акционерам, местонахождение, банковские реквизиты которых не известны или в анкете зарегистрированного лица для получения дивидендов содержатся неполные либо устаревшие данные о реквизитах банковского счета и/ или почтовом адресе акционера.
Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 101,06 руб.
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 6 713 617,92 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 21.04.2007г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: 31.12.2007 года.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 2006 год.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 6 022 760,13 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): дивиденды не выплачены по причинам, не зависящим от эмитента, в частности, акционерам, местонахождение, банковские реквизиты которых не известны или в анкете зарегистрированного лица для получения дивидендов содержатся неполные либо устаревшие данные о реквизитах банковского счета и/ или почтовом адресе акционера.

Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 162,00
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 10 761 984,00
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 11.04.2008г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: 31.12.2008г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 2007 год.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 8 951 310 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): дивиденды не выплачены по причинам, не зависящим от эмитента, в частности, акционерам, местонахождение, банковские реквизиты которых не известны или в анкете зарегистрированного лица для получения дивидендов содержатся неполные либо устаревшие данные о реквизитах банковского счета и/ или почтовом адресе акционера.

Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0,00
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 0,00
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 18.06.2009г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: -
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: -
Отчетный период: 2008 год.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 0,00 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): общим собранием акционеров решено дивиденды за 2008 год не выплачивать.

Категория акций: привилегированные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 53,00
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 502 970 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 18.01.2005г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: не определен
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 9 месяцев 2004 года
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 495 285 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): выплата продолжается
Категория акций: привилегированные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 45,50 руб.
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 431 795,00 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 21.04.2006г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: 31.12.2006г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 2005 год
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 431 795 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): дивиденды не выплачены по причинам, не зависящим от эмитента, в частности, акционерам, местонахождение, банковские реквизиты которых не известны или в анкете зарегистрированного лица для получения дивидендов содержатся неполные либо устаревшие данные о реквизитах банковского счета и/ или почтовом адресе акционера.

Категория акций: привилегированные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 103,57 руб.
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 982 879,30 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 26.04.2007г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: 31.12.2007г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 2006 год
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 1 042639.19 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): дивиденды не выплачены по причинам, не зависящим от эмитента, в частности, акционерам, местонахождение, банковские реквизиты которых не известны или в анкете зарегистрированного лица для получения дивидендов содержатся неполные либо устаревшие данные о реквизитах банковского счета и/ или почтовом адресе акционера.

 Категория акций: привилегированные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 163,00
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 1 546 870,00  руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 11.04.2008г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: 31.12.2008г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: денежные средства
Отчетный период: 2007г.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 953 224 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): дивиденды не выплачены по причинам, не зависящим от эмитента, в частности, акционерам, местонахождение, банковские реквизиты которых не известны или в анкете зарегистрированного лица для получения дивидендов содержатся неполные либо устаревшие данные о реквизитах банковского счета и/ или почтовом адресе акционера.

Категория акций: привилегированные
Форма акций: именные бездокументарные
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0,00
Размер дивидендов, начисленных в совокупности по всем акциям (руб.) 0,00
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение: общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания): 18.06.2009г.
Срок, отведенные для выплаты объявленных дивидендов: -
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов: -
Отчетный период: 2008 год.
Общий размер выплаченных по всем акциям одной категории: 0,00 руб.
Причины не выплаты (не полной выплаты): общим собранием акционеров решено дивиденды за 2008 год не выплачивать.

8.10.Иные сведения.
Нет.

ПРИЛОЖЕНИЕ № 1
Квартальная бухгалтерская отчетность
за II квартал 2009 год

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
на 30 июня 2009 г.

	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата (год, месяц, число)	2009	06	30	
Организация: Открытое акционерное общество "Опытный завод «Электрон»	по ОКПО	00135964	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7203000866	
Вид деятельности: промышленность	по ОКВЭД	33.20.5	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО/Частная	по ОКОПФ/ОКФС	47/	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384/385	
Местонахождение (адрес): 625014, г.Тюмень, ул.Новаторов, 12			

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	119	103	
Основные средства 	120	107353	99206	
Незавершенное строительство 	130	1051	1054	
Доходные вложения в материальные ценности 	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	193	193	
Отложение налоговые активы	145	1170	1170	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	109886	101726	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	110340	119534	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	40555	57798	
животные на выращивании и откорме 	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) 	213	10540	12505	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	30980	20179	
товары отгруженные 	215	0	0	
расходы будущих периодов 	216	25436	26388	
прочие запасы и затраты	217	2829	2664	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	5	10	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
покупатели и заказчики 		0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	62736	69955	
покупатели и заказчики 	241	32649	32476	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	0	0	
Денежные средства	260	1247	1811	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	174328	191310	
БАЛАНС	300	284214	293036	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	76	76	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	0	0	
Добавочный капитал 	420	74265	74265	
Резервный капитал 	430	11	11	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	11	11	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	116070	88893	
ИТОГО по разделу III	490	190422	163245	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	515	5078	5078	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	5078	5078	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	58250	93715	
Кредиторская задолженность	620	24876	26749	
в том числе:
поставщики и подрядчики 	621	4362	10536	
задолженность перед персоналом организации 	622	3735	2940	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	1183	1274	
задолженность по налогам и сборам	624	9616	5258	
прочие кредиторы	625	5980	6741	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630	1527	1512	
Доходы будущих периодов 	640	0	0	
Резервы предстоящих расходов 	650	4061	2737	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	88714	124713	
БАЛАНС	700	284214	293036	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства 	910			
в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение 	
920			
Товары, принятые на комиссию 	930			
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные 	950			
Обеспечения обязательств и платежей выданные 	960	86993	96247	
Износ жилищного фонда 	970			
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 	
980			
Нематериальные активы, полученные в пользование	990			

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
за полугодие 2009 г

	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата (год, месяц, число)	2009	3	31	
Организация: Открытое акционерное общество "Опытный завод «Электрон»	по ОКПО	00135964	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7203000866	
Вид деятельности: промышленность	по ОКВЭД	33.20.5	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО/частная	по ОКОПФ/ОКФС	47/ 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384/385	

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей), в т.ч.:	

010	

170423	

255220	
Основная деятельность	011	102566	238226	
Услуги	012	12151	14982	
Товарооборот	013	55706	2012	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг, в т.ч.:	020	(155209)	(207567)	
Основная деятельность	021	(94922)	(200364)	
Услуги	022	(4592)	(5341)	
Товарооборот	023	(55695)	(1862)	
Валовая прибыль	029	15214	47653	
Коммерческие расходы	030	(892)	(3015)	
Управленческие расходы	040	(29926)	0	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	(15604)	44638	
Прочие доходы и расходы
Проценты к получению	
060	
0	
0	
Проценты к уплате	070	(5696)	(2955)	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие доходы	090	317	310	
Прочие расходы	100	(5802)	(9570)	
Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	(26785)	32423	
Отложенные налоговые активы	150	0	52	
Отложенные налоговые обязательства	160	0	-72	
Текущий налог на прибыль	170	0	(9456)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного года	180	(26785)	23091	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	
190	
0	
1550	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	191			
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	192			

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210					
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220					
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230					
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240					
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	250					
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260					

ПРИЛОЖЕНИЕ № 2
Сводная бухгалтерская отчетность
за 2008 год

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
(сводный)
на 31 декабря 2008 г.

	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата (год, месяц, число)	2008	12	31	
Организации: ОАО "Опытный завод «Электрон», ЗАО «Торговый дом «Электрон», ЗАО «Охранное предприятие «Электрон», ЗАО «Смак», ЗАО «Элит»	по ОКПО	00135964	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7203000866	
Вид деятельности: 	по ОКВЭД		
Организационно-правовая форма / форма собственности: 	по ОКОПФ/ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384/385	
Местонахождение (адрес): 			

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	157	119	
Основные средства 	120	101876	107353	
Незавершенное строительство 	130	2403	1051	
Доходные вложения в материальные ценности 	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	193	193	
Стоимостная оценка участия головной организации в зависимых обществах	141	129	1105	
Отложение налоговые активы	145	1320	1320	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	106078	111225	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	103874	110340	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	37266	40555	
животные на выращивании и откорме 	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) 	213	20833	10540	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	21484	30980	
товары отгруженные 	215	0	0	
расходы будущих периодов 	216	21995	25436	
прочие запасы и затраты	217	2296	2829	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	721	5	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
покупатели и заказчики 				
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	73326	62736	
покупатели и заказчики 	241	59560	32649	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	0	0	
Денежные средства	260	123	1247	
Прочие оборотные активы	270	0	0	
ИТОГО по разделу II	290	178044	174328	
БАЛАНС	300	284122	285553	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	76	76	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	0	0	
Добавочный капитал 	420	74265	74265	
Резервный капитал 	430	11	11	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	11	11	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	88426	116394	
ИТОГО по разделу III	490	162778	190746	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510			
Отложенные налоговые обязательства	515	4283	6093	
Прочие долгосрочные обязательства	520			
ИТОГО по разделу IV	590	4283	6093	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	52584	58250	
Кредиторская задолженность	620	58197	24876	
в том числе:
поставщики и подрядчики 	621	14054	4362	
задолженность перед персоналом организации 	622	5549	3735	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	1862	1183	
задолженность по налогам и сборам	624	8996	9616	
прочие кредиторы	625	27736	5980	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630	2299	1527	
Доходы будущих периодов 	640	0	0	
Резервы предстоящих расходов 	650	3981	4061	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	117061	88714	
БАЛАНС	700	284122	285553	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства 	910			
в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение 	
920			
Товары, принятые на комиссию 	930			
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные 	950			
Обеспечения обязательств и платежей выданные 	960	112361	86993	
Износ жилищного фонда 	970			
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 	
980			
Нематериальные активы, полученные в пользование	990			

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
(сводный)
за 2008 г

	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата (год, месяц, число)	2008	12	31	
Организация: Открытое акционерное общество "Опытный завод «Электрон» Организации: ОАО "Опытный завод «Электрон», ЗАО «Торговый дом «Электрон», ЗАО «Охранное предприятие «Электрон», ЗАО «Смак», ЗАО «Элит»	по ОКПО	00135964	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7203000866	
Вид деятельности: 	по ОКВЭД		
Организационно-правовая форма / форма собственности: 	по ОКОПФ/ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384/385	

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей), в т.ч.:	

010	

433473	

583237	
Основная деятельность	011	401034	495789	
Услуги	012	28032	25858	
Товарооборот	013	4407	61590	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг, в т.ч.:	020	(362149)	(496932)	
Основная деятельность	021	(348019)	(423311)	
Услуги	022	(9934)	(12103)	
Товарооборот	023	(4196)	(61518)	
Валовая прибыль	029	71324	86305	
Коммерческие расходы	030	(5399)	(4987)	
Управленческие расходы	040	0	0	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	65925	81318	
Прочие доходы и расходы
Проценты к получению	
060	
0	
0	
Проценты к уплате	070	(6515)	(5720)	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие доходы	090	4481	9784	
Прочие расходы	100	(20890)	(26887)	
Капитализированный доход (убыток)	110	976	(654)	
Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	43977	57841	
Отложенные налоговые активы	150	83	319	
Отложенные налоговые обязательства	160	1810	486	
Текущий налог на прибыль	170	(12073)	(17880)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного года	180	30177	39794	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	
190	
3472	
4008	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	191	0	0	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	192	0	0	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210					
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220					
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230					
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240					
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	250					
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260					

Сводный бухгалтерский баланс и сводный отчет о прибылях и убытках составлен на основе учетной политики головной организации. Сводная бухгалтерская отчетность составлена по следующим дочерним обществам:
Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Торговый дом «Электрон»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 95 %
Доля принадлежащих головной организации голосующих акций: 95%

Полное наименование организации: Открытое акционерное общество «Охранное предприятие «Электрон»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 50 %
Доля принадлежащих головной организации голосующих акций: 50

Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Смак»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 24 %
Доля принадлежащих головной организации голосующих акций: 24

Полное наименование организации: Закрытое акционерное общество «Элит»
Место нахождения: г.Тюмень, ул.Новаторов, 12
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 24 %
Доля принадлежащих головной организации голосующих акций: 24%.